



### Communiqué : festival de l'enfance

Le samedi 16 juin se déroulera sur la place du village à Cressier le traditionnel festival de l'enfance organisé par le Rotary Neuchâtel-Vieille-Thielle, entrée libre, grande tente.

Programme des spectacles:

10 :00 Clown Vijoli

10 :30 Théâtre Rikiko, conte et marionnettes,

11 :30 Ecole de cirque TAJum's, 12 :30 Clown Vijoli,

14 :30 Giant Studio, danse

15 :30 Clown Vijoli

Ateliers eux-aussi gratuits tout au long de la journée : grimage, tours en poneys avec la Fondation Cheval pour Tous, concours de dessin et plus de 30 jeux d'adresse et de société. Restauration et boissons durant toute la journée.

Cette année, le Rotaract Neuchâtel s'associe à la manifestation et organise toutes les heures de 13:00 à 17:00 un lâcher de ballons. Les cartes qui seront attachées aux ballons coûtent 5 francs. Des prix récompenseront les enfants dont les cartes seront renvoyées depuis les endroits les plus lointains. Le bénéfice de la vente de ces cartes servira à acheter des Shelterbox (le but est d'en acheter 8 à 10).

La Shelterbox est née en 2000 d'une remarquable idée d'un Rotarien afin d'aider dans l'urgence les victimes de catastrophes naturelles ou conflictuelles dans le monde entier. En cas de tremblements de terre, inondations, ouragans, guerres, éruptions volcaniques, et bien d'autres situations d'urgence, la mission de Shelterbox est d'intervenir au pied levé pour fournir un toit et du matériel aux plus démunis dans les plus brefs délais. Comment? En acheminant de solides boîtes en plastique contenant une tente pour une famille de 10 personnes et du matériel pour survivre pendant au moins 6 mois. Le coût unitaire est de 1000 francs. Depuis la création en 2001 ce sont plus d'un million de personnes, lors de plus de 200 catastrophes dans 75 pays qui ont bénéficiés de cette aide. Le Rotaract Neuchâtel présentera cette boîte de 58 kg contenant une tente pour 10 personnes plus tout le matériel adéquat. Plus de 115'000 boîtes ont déjà été distribuées. Elles sont numérotées et on peut suivre leur acheminement. Les clubs Rotary et Rotaract de 21 pays soutiennent Shelterbox.

Venez nombreux et en famille au festival de l'enfance du Rotary Neuchâtel-Vieille-Thielle.

*Rotary Neuchâtel-Vieille-Thielle, Saint-Blaise le 08.06.12*

*Personne de contact: Vincent Auberson, [vincent.auberson@gmail.com](mailto:vincent.auberson@gmail.com), 079 686 35 63*